

## Calderón critica que la ministra Piña y Creel hayan sido sentados a la orilla

El expresidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, criticó que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hayan sido sentados hasta la orilla durante la ceremonia por el 106 Aniversario de la Constitución Política de 1917.

Lo anterior, luego de que el vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, publicara una foto del evento resaltando que la ministra presidenta de la Suprema Corte no se puso de pie cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador tomó su lugar en la ceremonia como lo marca el protocolo.

En la misma red social, el exmandatario señaló el hecho de que Santiago Creel y Norma Lucía Piña, son representantes de los Poderes Judicial y Legislativo, por lo que consideró que debían haber sido ubicados a lado del presidente y no en la orilla, lo cual calificó como una falta de respeto.

Además, apuntó a que como subordinados del presidente, los titulares de las fuerzas federales no deberían de haber estado en donde se les ubicó:

"Los representantes de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial deberían estar en el centro del presídium. Los militares son secretarios de Estado, subordinados al Ejecutivo. Es una falta haber enviado a presidentes del legislativo y del judicial a la orilla", dijo Calderón en su red social.

"Los secretarios de Gobernación, Marina y Defensa no representan a un poder constitucional que sólo representa el presidente que está presente y al cual están subordinados. Los presidentes del Congreso y de la SCJN sí representan respectivamente a Poderes Legislativo y Judicial", agregó Calderón.

https://politico.mx/calderon-critica-que-la-ministra-pina-y-creel-hayan-sido-sentados-a-la-orilla